



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Infoveranstaltung zum Ziegelteich: Das Projekt nimmt Fahrt auf

Das Interesse der BürgerInnen war groß! Beim Ziegelteich berichteten die Gemeinden Knittelfeld und Kobenz gestern über die kommenden Revitalisierungsmaßnahmen.

Der Teich wird in den nächsten Jahren in mehreren Abschnitten wieder auf Vordermann gebracht. Es entstehen unter anderem ein umlaufender Fußweg, Sitzmöglichkeiten, Insektenhotels und Informationsschilder. Die Landjugend Kobenz pflanzt heimische Baumarten und Sträucher. So wird dem Teich wieder frisches Leben eingehaucht Bürgermeister Harald Bergmann, die Kobenzer Bürgermeisterin Eva Pickl und der Kobenzer Vizebürgermeister Christian Webersink berichteten.

